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Comité de área de San Diego-Imperial 

2650 Melbourne Drive, San Diego CA 

Acta de la reunión del 21 de marzo de 2013 

Reunión sesion 

El Comité fue llamado al orden en 19:02 por Jane G., Presidente de la zona, con la oración de la serenidad. Los doce 
conceptos fueron leídos en español por Jose y en inglés por Wendy. 
Introducciones 

Nuevo MCDS, nuevo RSG ' s, nuevos coordinadores de los comités y los huéspedes se presentaron. ¡Bienvenido! Se 
celebraron cumpleaños desde febrero. 
Nominal: Monty  

Monty, registrador del área, realizó una llamada del Comité de área y declaró que se habían reunidos los requisitos para 
un quórum. Ocho agentes estuvieron presentes. Los no asistentes al tiempo de nominal fueron: Distrito 17; Enlace 
Indígena (necesita silla), North County H & I, GSDYPAA, NSDYPAA, Oficina Central Hispaña, este Intergrupo del Condado, 
Condado Norte Intergrupo, North County Intergroup.  
Aprobación de febrero 2013 área Comité minutos: Secretario de Roxane R. 

 Las actas están disponibles en formato digital. Si no recibes el febrero de 2013 minutos por favor con a nuestra 
Secretaría de área 8 y ella le enviará una copia por correo electrónico. Avíseles sus nuevos MCD ' s y presidentes 
de comités por favor enviar la información de correo electrónico con el registrador tan pronto como sea posible. 
Si su suplente quiere una copia digital, infórmeselo a la Secretaria. 

 MSP para aprobar febrero, 2013 minutos como lectura.  

 Usted puede enviar su informe mensual al Secretario por correo electrónico a zona 8 roxroll@AOL.com . Informes 
deben contener su nombre, Distrito, Comité o enlace, fecha e informe. Keep it simple. 

Informe del Tesorero: Butch, Alt.Treasurer 

 Informe por escrito. 

 Recordar a grupos que contribuyen a la zona para incluir una dirección de correo electrónico para que podemos 
procesar electrónicamente agradecimientos de contribución y a un costo menor. 

 Tesorero explicó contingencias cantidades que aparecen al final del informe financiero. 

Febrero Febrero de 2013 YTD Presupuesto de 
2013 

Varianza con 
presupuesto 

anual 

Grupo de contribuciones: 3,176.35 5,347.41 45,932.00  -40,584.59 

Contribuciones individuales: 45.00 55.00 .00  .00 

Contribuciones de Distrito: 50.00 125.00 .00  .00 

Total de las contribuciones: 3,271.35 5,527.41 45,932.00  -40,404.59 

Totales gastos presupuestados: 1,887.08 7,630.11 45,932.00  -37,551.89 
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Contribuciones menos gastos 
presupuestados: 

1,384.27 -2,102.70   

Total de gastos no presupuestado: .00 400.00 .00  400.00 

Zona 8 contribución a OSG .00 .00 .00 .00 

Gastos totales: 1,887.08 8,030.11 45,932.00  -37,151.89 

Contribuciones menos gastos totales: 1,384.27 -2,502.70   

Restringida efectivo a mano (señalado) * 5,350.00    

Sin restricción efectivo en mano: ** 173.81    

* Restringido efectivo en mano = destinados a un fin establecido. 
** Sin restricción efectivo en mano = no vinculada a un compromiso específico. 
Calendario Master 

Evento Host Fecha  Tiempo Ubicación 

Mujeres auspiciando el taller de mujeres Dist. 
El 23 de 

marzo 
2013 

9:00A 
270 "C" Street, Chula Vista, CA 91910 

San Diego Round-Up 
 

Mar.28-31 2013 
 

Ciudad y país Resort-Fashion Valley 

Asamblea pre-conferencia (w/GSR 

Oriente.) 
Dist 4, 14 y 19 6 De abril 2013 9:00A Torrey Pines Christian Church, La Jolla 

H & I So Cal Convención 
 

Apr 12-14 2013 
 

Orange, CA 

Tradiciones rurales NC intergrupo 14 De abril 2013 9:30A Camp Pendleton SNCO Club 

Anonimato en la era Digital YPAAs 20 De abril 2013 10:00A Torrey Pines Christian Church, La Jolla 

Panel de servicio general Zona 8 4 De mayo 2013 4:00 p Camping Lago Henshaw 

Asamblea post-conferencia Dist 2, 16 y 23 18 De mayo 2013 9:00A Torrey Pines Christian Church, La Jolla 

Sesión de compartimiento de DCM de 

zona 4 
Zona 8 El 1 de junio 2013 9:30A Familia Fellowship Church-Oceanside 

Unidad día Picnic Zona 8 8 De junio 2013 10:00A 
Admiral Baker  

Personas mayores en la Convención de la 

sobriedad (SIS) 
SIS 

Septiembre 

5-8 
2013 

 
Ciudad y país Resort, Fashion Valley 

Asamblea de presupuesto (w/GSR 

orientación) 
Dist 10 & 12 

14 De 

septiembre 
2013 9:00A TBD 

Asamblea de elección (w/GSR 

orientación) 
Dist 8 y 13 

16 De 

noviembre 
2013 9:00A TBD 
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Nota: no - en negrita eventos no son patrocinados o alojados por zona 8 servicio entidades y son listados para planificación unicamente. 

Actualizado 21 de febrero de 2013. Información está sujeta a cambios. Ver calendario en la Página Web de la zona (www.area8aa.org) 

para obtener la información más actualizada.  

Informe del delegado: Tom M.  

Taller pre-Congreso ocho — más de 800 personas fueron capaces de oír estas presentaciones y eso es debido a su 

trabajo. Mi trabajo es en colaboración con mi delegado alterno. La presentación gráfica por Dean fue "sólo asesina".  

Proyección financiera de AAWS para 2013- El mes pasado informó que el presupuesto aprobado de AAWS 2013 

muestra una pérdida proyectada de $611.240. En PRAASA los delegados escucharon de Phyllis H., Gerente de la OSG, 

que el presupuesto de 2013 es un presupuesto de déficit que deliberadamente se pasará por el fondo de reserva 

mediante el pago de las pérdidas de La Viña, pagado gastos de la Convención Internacional y una actualización en el 

sistema informático de oficina AAWS y AAGV cuesta aproximadamente $360.000. Phyllis comentó que no se aprobaría 

un presupuesto de déficit para el año 2014.  

Iniciativas de la Junta de servicios generales- Después de unos 9 meses de trabajo, la Junta de servicios generales ha 

puesto en marcha 14 iniciativas diseñadas para mejorar la comunicación y la unidad en el GSB y entre las dos 

subsidiarias corporaciones AAWS y AAGV además de hacer un esfuerzo por aclarar las pautas de control. Estos son los 

aspectos más destacados: 

 Los tableros AAWS y AAGV intercambiarán actas de Junta Directiva en un esfuerzo por mejorar la comunicación y 

la unidad. 

 AAWS y AAGV pueden compartir espacio de oficina (arrendamiento de oficina GV expira en 2014 y AAWS Oficina 

Alquiler expira en 2018) 

 Los miembros de cada Junta están invitados a asistir a las reuniones de Junta Directiva de "otras".  

 Se hará más esfuerzo para proporcionar orientación inicial a nuevo Class A y Class B Patronato 

 GSB ajustará el tamaño y alcance de cualquier filial Junta 

 La elegibilidad para la elección como miembro de servicio General estará abierta a los miembros de la comunidad y 

eso no alcohólicos ser elegible para servir como miembros del Comité designado. 

La Junta de servicios generales implementar todas las 14 iniciativas como parte de su papel como principal planificador 

"con respecto a los asuntos más grandes de over-all política y finanzas" (concepto VIII) para A.A. En otras palabras, hay 

un cambio de práctica por la GSB no ofrece una propuesta para la beca o una solicitud para compartir. No cubrir este en 

la Asamblea pre-conferencia. Yo he enviado a todos ustedes el documento completo para compartir con los miembros 

del distrito.  

Movimiento para crear y dirección que se enclavija- Un 2012 acción recomendable de la Conferencia de servicios 

generales solicitados GSB a desarrollar un plan para hacer frente a la existencia separada corporativa de las empresas 

subsidiarias, AAWS y AAGV, así como problemas de gobernabilidad, la estabilidad financiera y la unidad. El plan 

propuesto que será discutido en la Conferencia de servicios generales crea una Dirección que se enclavija que servir a 

todos los directores (miembros) de las dos juntas corporativas en. (Hay tres tableros para mantener Junta de servicios 

generales Board, Grapevine Inc. Board, Alcoholics Anonymous World Service Inc. de la pista. Es importante recordar que 

la dirección que se enclavija modifica las juntas corporativas , AAGV y AAWS. La estructura de la Junta de servicios 
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generales permanece inalterada porque supervisa las juntas corporativas). La dirección que se enclavija se reúne 

trimestralmente al plan en nombre de ambas corporaciones. Cada Consejo Corporativo, cuando no encuentro como la 

dirección que se enclavija, mantendrá su tamaño y composición determinada por los estatutos de la Junta de servicios 

generales. Las juntas corporativas reunirse cada seis semanas y seguirán teniendo una responsabilidad corporativa de la 

Junta administrativa .  

Las iniciativas GSB 14 y el plan para crear una dirección que se enclavija comienzan el proceso de solucionar problemas a 

nivel de junta en AA. Ward Ewing, Presidente de GSB, describe el problema: para por lo menos los últimos veinte años 

han provocado problemas de comunicación, finanzas, cooperación y elecciones de directores conflictos e ineficiencias 

que han afectado el funcionamiento de la GSB. El carácter constante y generalizado de estos problemas sugieren que 

pueden ser estructurales en la naturaleza. El GSB llegó a la conclusión de que necesitamos examinar las estructuras así 

como las prácticas actuales para abordar los problemas. En PRAASA el Administrador Regional del Pacífico y Phyllis H. 

nos aconsejaron que esto es sólo el comienzo de un proceso que puede tardar muchos años en revelar y que hay 

preguntas sobre esta propuesta que siguen sin respuesta. 

La propuesta de crear una dirección que se enclavija se votará en la Conferencia de servicios generales por lo que 

solicito compartir sobre este tema en la Asamblea del área el 6 de abril. La propuesta se incluye en el documento que 

describe las 14 iniciativas de la Junta de servicios generales enviadas recientemente. Revisar el informe de hoy y el 

documento previo a la Asamblea para que podrá informar a los de la Asamblea. Una detallada presentación de Power 

Point completamente describirá esta propuesta. Enviar este informe y el documento que describe la propuesta e 

iniciativas para los RSG. En servicio, Tom M. delegate@area8aa.org  

Informe del delegado se alternan: Dean B. 

 PRASSA: Gran oportunidad para la construcción de relaciones. Encontrar posibilidades para sondear a otros 
miembros sobre temas a fin de mejor forma mi opinión. He adquirido más de un sentimiento de unidad y 
servicio sobre los ejemplos dados en PRASSA. Asegúrese de entrar en un debate sobre un concepto 
determinado — leer más allá del punto donde encontraras algo que pensaste fue la respuesta. Los conceptos 
están equilibrados en la representación. Ver cómo se desarrolla la conciencia de grupo. Es parte del programa 
espiritual cuando permitimos que el grupo consciente trabajar.  

 Programa de día de fundadores / PICNIC del día de la unidad de planificación ha comenzado– 

 Parker se dirigirá un programa "paseo compartido" para voluntarios y para asistir a día de la unidad. Fechas de 
reuniones de planificación restantes se establecen para los sábados 9:00a, en la sede de San Diego: el 20 de 
abril, mayo 11 y 1 de juniost (en sitio en Almirante Baker Park) 

Mi teléfono es 760-274-5309. Si usted tiene cualesquiera preguntas o interés en ayudar, por favor llame.  
Asamblea del área es el 6 de abril y nueva orientación GSR es muy recomendable. El facilitador dirigirá un 

mini-taller sobre temas que serán presentados en la Asamblea. 

Informe del Presidente: Jane G. 

 No informe por escrito. 
Recordar a grupos que área es Presidente de la Comisión de boletín y un enlace para los grupos indígenas.  

Reunión del Comité de área 

El Comité de área se reúne mensualmente en el tercer jueves de cada mes de 19 a 22. La ubicación es 2650 Melbourne, 
San Diego, CA. AA todos los miembros están invitados a asistir a. Para obtener un elemento en el orden del día, 
póngase en contacto con chair@area8aa.org para iniciar el proceso. Si es necesario, su previa solicitud o propuesta será 
dirigido a la ayuda de uno o más comités de la zona.  
La reunión del Comité de área y todas las reuniones de otras servicios generales están abiertas a todos los miembros 

de AA. 
Rotura: 8:30 p reanuda sesión en 8:52 p 
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Comité ad hoc: Gary: CEC (cooperación con la comunidad de anciano)Informe final: tener contacto con otros comités, 
CEC, PI y sillas de la CPC, escuchamos cómo sucedieron las transiciones. Ir a www.aascaa.org y seguir enlaces a Comité 
de CEC (zona 5) actualmente 3 áreas tienen CECs dentro de la región del Pacífico. Tienen relaciones armoniosas con 
otras comisiones de servicio e interactuar bien. Después de dar una presentación de PowerPoint en el distrito 14, el 
grupo estaba muy interesado en este Comité posible. Hoy 10.000 personas dieron vuelta a 65 en los Estados Unidos. Eso 
es más de 3 millones de personas al año. La edad promedio de una persona sin hogar es 47 y San Diego tiene la mayor 
población sin hogar de 3rd . 17% se cree que son mayores de 45 años. San Diego podría ser un área donde CEC podría 
trabajar junto con PI y CPC. Parece haber suficiente trabajo para todos. Los miembros del Comité compañeros 
concurren. Esta podría ser una parte de la plantilla de un Comité así. Cuando discutimos si es necesario tenemos que 
abordar también la cuestión de dinero. Es creencia del Comité que donde hay una necesidad, cuentan con los recursos.  
Discusión: 

 Sugerencia para preguntar Intergrupo sobre trabajar con PI sobre las posibilidades de la Comisión de CEC de 
potencial. Extensión ocurrido vía PI a geriátricos.  

 H & I ha tomado reuniones en instalaciones de jubilación pero nunca sin ser invitados, por supuesto.  

 Tome esta información a sus grupos y ver si hay una necesidad y si los miembros lo apoyaría.  

 ¿Qué dirección GSO nos ha dado con esta idea? ¿Existen directrices para el Comité previsto? Hemos servido un 
grupo en la sociedad de Gerontelogical el año pasado por 3 días. Puede haber dos maneras de pensar en esto. 
Podemos alcanzar hacia fuera a través de personal médico sea un CPC o un enfoque de la CEC. El concienciar en 
cualquiera de los casos. 

 Creación de encuentros es el siguiente paso. Difusión a través del envejecimiento y servicios independientes, que 
quieren la ayuda de AA.  

 Tenemos que pensar como un área, qué personal de esta Comisión y cuál será nuestro enfoque.  

 Las instituciones y las comunidades de jubilación son diferentes. Las comunidades de jubilación no son parte de H 
& I. Un Comité de CEC funcionaría bien en esta área.  

 Muchos de los ancianos tienen problemas con conseguir paseos a las reuniones. CEC también podría ocuparse de 
este aspecto.  

Informes del Comité de enlace 

Consejo Coordinador: Jerry: Ha sido una costumbre que más allá de los delegados de la zona no votan en el Comité. 
Él se recurran a su Vicepresidente para votar. Comité de IP ha colocado estantes de literatura a la biblioteca y las 
escuelas. Escuelas de la ciudad de San Diego ha solicitado una rejilla para cada escuela preparatoria. Contribuciones 
para colocar estos estantes se aceptan graciosamente.  

North County Intergroup: No. (Actualmente necesita nuevo enlace.) 
Este Intergrupo del Condado: Gary: el East County Intergroup encuentro empresarial se celebra cada 3rd el martes 

de cada mes en el centro comunitario de Lakeside. Sugerencias de los grupos son bienvenidos. Silla dio 
actualización en Boletín, teniendo en cuenta los artículos que se imprimirá en el boletín de la Página Web. Enviar a 
www.eastcountyaa.org.  
Folletos informativos sobre los deberes de un representante de intergrupo se dará a los secretarios de grupo.  
Literatura puede solicitarse a través de la página web o por el llamado 877-993-2422, ext 2.  
Teléfono de oficina virtual tenía unas cuantas llamadas preguntando acerca de las reuniones.  
Hay aberturas para varios puestos de servicio.  
Las contribuciones fueron de $177,63. Los gastos fueron de $20,93 para Oficina Virtual, $30 para 2 meses de 
alquiler y compra de literatura, $165,44. Total en la cuenta es $1.490,82.  

Minutos y previa petición de informe del Tesorero. 
Oficina Central Hispaña: Fernando, silla. No. 
Oficina Intergrupal Condado Norte: Juan, silla. No. 

4-Zona DCM compartiendo sesión: Vince: DCM 4 área compartiendo sesión: Vince: Necesita entrada de 
distritos españolas sobre lo que les gustaría escuchar en la sesión. Habrá interpretación en cada mesa. Necesitamos 
voluntarios para ayudar a coordinadas las diferentes partes de este evento. Trabajando en el folleto del evento. 

Oficina Intergrupal Sur, Chula Vista: Magdalena: nuestras reuniones son cada martes en 19. Hay 7 grupos que se 
encuentran en nuestra oficina central. Un par de personas tienen alcance a nuestra oficina. Contamos con un 
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Comité de eventos especiales que los programas de diferentes eventos. Continuamos pedir el apoyo de grupos y 
estamos celebrando nuestro 11 aniversario de los 30th de marzo y estamos trabajando también en un boletín. Para 
la celebración el registro y divisas cuestan $10 y gracias por su apoyo. Contamos con un volante para esto y todos 
son bienvenidos. 

GSDYPAA: Emily: No está presente. 
NSDYPAA: Connor: No presentar. 
AA en el taller de servicio y taller Digital de la edad, buscamos co-anfitrión con distritos y comités para armar un AA en 

el taller de la era Digital, así como un taller de servicio General en mayo o junio. Silla de YPAA disponibles para venir 
a las reuniones de distrito y/o el Comité si usted está interesado en obtener más información o copatrocinio. Me 
gustaría oír detrás de cualquier DCMs que debatieron sobre esto en su última reunión. Esperamos usar Torrey Pines 
Christian Church para el lugar. Buscando al menos un representante de cualquier copatrocinio del distrito. Se 
necesitan contribuciones financieras de capital semilla. El costo total debe ser de alrededor $600-700.00. 

Comité de la Candidatura de San Diego de la ICYPAA ha reformado y las reuniones son el primer y tercer domingo del 
mes a las 15, alternando entre North County y San Diego para la ubicación de la reunión. Jeremy es Presidente de la 
candidatura de San Diego para de la ICYPAA estatutos y servicio de enlace y asistirá a las reuniones de ACM y AAM 
en ese papel. 

Enlace indígena: Necesita nuevo enlace. 

Mike: (Alt silla): Por favor signo arriba para recibir notificación sobre dónde nuestra cena de Grupo San Diego que se 
programe para la noche del viernes en PRAASA en Boise, Idaho. 

Negocio de área:  
Derecho de decisión: Discusiones de mesa redonda sobre concepto 3: Palabras clave, el Comité se pidió concentrarse en 

liderazgo incluido, consciente, informada grupo delegado autoridad frente a la máxima autoridad y servidores de 
confianza. 

Informe de discusión atrás: 

 Lo que entiendo es que si yo entiendo el 3rd concepto puedo hacer mejores decisiones de mi grupo.  

 En lo que respecta a 3rd concepto, derecho de decisión, nos dice que necesitamos estar informados como líderes y 
tenemos que documentar a través de las 12 tradiciones y 12 conceptos para que cuando usamos ese concepto 
3rd hemos limitado la autoridad pero podemos hacer buenas decisiones cuando sea necesario y es lo que 
delegamos a través de los grupos. Tenemos que actuar de acuerdo con los principios. 

 Mi última autoridad es mi grupo. Yo soy su criado de confianza. Me dan instrucciones sobre cómo tomar 
decisiones pero se dan cuenta de que soy la persona que recibe la información y sé que mi grupo y cómo 
quieren votar. Hago la decisión basada en mi grupo y AA como un todo. 

 Nuestra mesa analizó el 3rd concepto. Debe conocer su grupo tomando un grupo consciente. 

 Entrada y proporcionan con nueva información. Esto es algo más que ser un mensajero. Un buen líder está listo 
para tomar decisión; La máxima autoridad puede contrarrestar una mala decisión. Hay un equilibrio en este 
concepto. 

 Confiamos en que decisiones serán tomadas por consenso. Es el momento para llegar a grupos interesados en lo 
que hacemos. A veces las cosas salen rápido y funcionarios tienen que ser de confianza. Dios trabaja a través de 
la discusión y el entendimiento. Recordar a los participantes que se trata de vida o muerte para la mayoría de 
nosotros. Cerca del final del concepto 3 trata de informar información sólida.  

 Pensamos que tienes que saber de su grupo con el fin de conseguir un grupo consciente. Si usted hace sus 
presentaciones durante la reunión rompe su información en trozos pequeños o pout en un tablero de clip y 
pasarlo alrededor durante la reunión. MCDS visitan grupos y prestar atención a los grupos de qué decir y 
recuperarlo para el distrito. Estar preparados y tener la información disponible. 

 La máxima autoridad: no hacerlo aquí. Autoridad delegada: Hacer lo que piensa es correcto. El derecho de las 
decisiones y el grupo consciente va mano y mano. Sacó toda la información sobre la mesa para permitir cambios 
y preguntas. No tomar una decisión en un vacío en AA. Más se revela. Confiar en el GSR para hacer el trabajo 
que fueron elegidos para hacerle debe suspender sus sospechas. 

 Importancia de su conciencia de grupo. Todo el mundo está armado con distintas formas de obtener una 
conciencia de grupo. Cada GSR tiene un grupo diferente y no hay una manera para conseguir una conciencia de 
grupo. Seguimiento puede ser un componente importante. Si el GSR no es de confianza del grupo podría 
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cambiar la dinámica de las decisiones. Los grupos necesitan estar informados por e informaron GSR y un DCM 
informado.  

 En el décimo paso estamos conectados a nuestra conciencia. Este es el milagro de AA.  
INFORMES DEL DISTRITO 

Distrito 1: Mike:1 De distrito de la Asamblea pre-conferencia RSG ' s están preocupados por obtener retroalimentación 
adecuada de sus grupos para la Asamblea pre-conferencia. Mucha discusión sobre ese tema. AA en el NSDYPAA de 
edad Digital taller - comprobar hacia fuera de las instalaciones de cocina. El precio de los alimentos necesitados. 
Ninguna reunión de planificación prevista aún. 

Distrito 2: Jeremy (Alt) No informe 
Distrito 3: Guy: ningún informe 

Distrito 4: Michelle: 12 RSGs asistidos, 1 visitante. Tuvimos Kevin de CPC visita y dar que una presentación sobre qué CPC 
hace. Hablamos de obtención voluntarios y planificación para el montaje del área de pre-conferencia somos co-
hosting el 6 de abril. Repasamos los temas del programa de conferencias y consiguió un "sentido del grupo" para el 
Distrito 4.  

Distrito 5: Vince: ningún informe 
Distrito 6: Renee: ningún informe 
Distrito 7: George: 7 RSG ' s estaban presentes. Nuestros temas principales de la reunión fueron el concepto III y un 
seguimiento de las presentaciones en los talleres pre-conferencia. Las guías del distrito fueron convertidas en MS Word 
y luego actualiza. Actualmente están siendo revisar por nuestro GSR.  
Distrito 8: Tanya: ningún informe 
Distrito 9: Ningún informe 
Distrito 10: Paul: arte, Cátedra de accesibilidad, visitó el distrito 10 para el fondo de lengua de signos ASL y "Can oro." 

Pidiendo comentarios de grupos y opiniones sobre temas de la Conferencia de folleto de taller pre-conferencia. 
Negocios anteriores: estructura y directrices, presupuesto, visitas a grupos, cubrir posiciones oficiales abiertos. 

Distrito 11: Karen: 11 RSG ' s presentes. Estamos Co-recibir un taller pre-conf el sábado, 23 de Febrd con distritos 10 y 12. 
Representaremos D-11 @ PRAASA el mes próximo en Boise, Idaho. Nikki se ha ofrecido para transmitir mensajes de 
texto de "recordatorio" a días de 1 y 2 de nuestro GSR antes de reuniones mensuales y asambleas de área. 

Distrito 12: Connie: Co-recibir Asamblea de septiembre con el distrito 10. Taller de sobriedad emocional en octubre 
planeado. 

Distrito 13: Phil: 5 RSG ' s asistieron atendidos la última reunión. Visita del delegado, Tom M. Sigue trabajando en 
reuniones oscuras. 

Distrito 14: Gary:El distrito me acogió con una noche de PRAASA informe el 13 de marzo. Mucha discusión terminó 
siendo sobre "El PLAN" presentada por la Junta. Los miembros de nuestros Distrito parecen estar de acuerdo con la 
decisión de incluir en la Agenda de Asamblea pre-conferencia. Hablamos próxima participación en la Asamblea 
como anfitriones y el 27 de este mes vamos a discutir cuál es la mejor para llevar el mensaje. 

Distrito 15:Cruz: Teníamos 20 RSG ' s presentes. Tenemos una nueva alternativa GSR, Raul. Seguimos para motivar a 
grupos para asistir a PRASSA. Siguiente 22/02/13 tendremos una elección de funcionarios para vacantes. Este 
Grupo envía s de contribución a la zona. 

Distrito 16: Linda: 17 RSG ' s presentes. Estamos listos para el taller previo a la el mañana por la noche. Se celebrará la 
Asamblea post-conferencia 18 de mayoth con Distrito 2 y 23. Nuestra próxima reunión será para decidir sobre el 
menú para el desayuno y solicitar voluntarios de grupos. Jamón visitará con presentación sobre la importancia de 
registrar en el distrito, área y GSO. Celebrará elecciones para Alt Sec, Treas. Y Registrar el mes que viene. ¡ Nos 
vemos en PRASSA. 

Distrito 17: No presentar. 
Distrito18: Pedro:Nos encontramos con todos los lunes. de 7-21. Los grupos están trabajando para contribuir los 

miembros que desean asistir a PRASSA. Contribuciones al área del distrito 18 son $25 para febrero. 
Distrito 19: Peggy Rose: 16 RSG ' s presentes. Distrito votó por el tesorero para participar en PRASSA. Estamos 

organizando el 24 de febrero Taller pre-conferencia en Parque Norte. Estamos Co-recibir a Asamblea de Area de 
pre-conferencia. Recordatorio de llamadas a los puestos de servicio aumenta participación. 8 grupos oscuros 
visitados. TREAS. y reg. fueron a grupos de 2 hombres. Próxima reunión: Cómo llevar un grupo consciente.  
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Distrito 20: No presentar. 
Distrito 21: Bill: presentan los 9 RSG. DCM alternativa (Diana) revisaron temas con s. Asistió a reunión de Poway Alano 

Club secretarias buscan para generar representación GSR. Asistieron a la reunión de planificación para anonimato 
del YPAA en el taller de la era Digital. 

Distrito 22: Tom: 14 RSG ' s y 4 personas presentes. Estamos agradecidos de que nuestros huéspedes siempre aclaración 
e iluminación a nuestro distrito inquisitivo. Invitados: Tom, Dean, Jane y Mike. 

Distrito 23: Dustin: 8 RSG ' s presentes. Dean hizo una presentación sobre el taller pre-conferencia. 
INFORMES DE LAS COMISIONES PERMANENTES 

Accesibilidad: Arte: Necesitamos intérpretes de ASL. Tengo inglés folletos listos para distribuciones. Estamos esperando 
un gran giro hacia fuera de las comunidades español y personas con dificultades auditivas.  

Agenda: George:  Met at 7 pm at Central Office on March 13. 9 in attendance.  Went over and approved ACM agenda 
and the Pre-Conference Area Assembly to be held on April 6th. Reviewed agenda for ACM.  We discussed the first 
draft of agenda for the Pre-Conference Assembly.   

Archivos: Linda: Reunirá elst el jueves de cada mes. Ningún informe.  
CPC: Bob: Junto con la accesibilidad, CPC patrocinado por evento: NAMI el 13 de abril de 2013, 4000 caminantes y 100 

equipos debería estar allí. Panfletos y folletos se desmaye. Si desea unirse a nosotros, escríbanos a 
bob@sixstephouse.org. Alcance a clero previsto para mayo. Cuidado por los detalles. 

Finanzas: Paul: Comenzó la revisión de las directrices del Comité de finanzas. Necesidad de las solicitudes de 
presupuesto de 2014 por 24/02/2013. Ha comentado el una petición no presupuestada.  

Grapevine/la Viña : Suzanne:Puede utilizar a 2 nuevos miembros. Estamos preparados para el día/Grapevine/La Viña 
celebración de unidad--poner firme encima de la Subcomisión para el evento, planificación el desayuno continental 
y viendo que le ayudará con la cabina de grabación para grabar historias de Grapevine/La Viña en el día de la 
unidad. Tom, nuestro delegado, visitó el Comité para explicar los temas de la Conferencia de servicios generales de 
Grapevine/La Viña. Se realizaron informes sobre PRAASA. Asistieron David, Tom y LaVeara. No hubo Informe 
espalda visitas--si alguien desea el Grapevine/La Viña Comité para visitar. Háganoslo saber! Si usted desea visitar su 
evento o distrito, mi numero es 760-271-2229. 

San Diego H & I (SDIAIC) : Debbie:Comparte el propósito de H & I (para establecer y mantener reuniones de AA en 
instalaciones donde las personas están confinadas y traer la literatura de la Conferencia de servicios generales AA 
aprobado en esas instituciones). Tenemos más solicitudes para traer una reunión que tenemos voluntarios, por lo 
que siempre estamos buscando nuevos miembros. Individuos o grupos pueden adoptar una reunión. Tenemos dos 
reuniones de orientación de cada mes: 3rd el domingo @ 12:00 Hall 5150 Kearney Mesa Rd 92111 y 3rd el jueves @ 
19 Oficina Central 7075-B Mission Gorge Rd 92120. Contacto en el propósito de la liberación es introducir a 
alcohólicos liberados de instalaciones confinadas a AA en San Diego. Cuando notificó de un lanzamiento en el 
Condado de San Diego, voluntarios en contacto con el individuo y llevan a sus primeras reuniones. La 32 
Conferencia de instituciones ynd hospitales de California meridional es el 12 de abrilth – 14th en la doble árbol Hotel 
Anaheim/Orange County. 

Tecnologías de la información: Steve: teleconferencia con un sombrero digital para su última reunión. Hemos tenido la 
capacidad para 9 personas y nos había 7 participó en la reunión. No muchos negocios se logró pero fue divertido.  

Literatura: Ray: luchando con miembros continuar con sus compromisos. El proyector es envejecimiento y siendo 
utilizados por más que el Comité de literatura. Próxima reunión: 18/03/2013, 19 en Oficina Central. Gracias a Steve 
por ayudar con un cambio de correo electrónico. 

NCAIC (H & I): Dave (Alt): orientación este viernes a Alano Club, Oceanside. Trabajando en una lista de correo. Tendrá un 
panel en el rodeo de San Diego.  

Newsletter: Gary (Presidente interino): nos reunimos a Denny en la 4th el martes de cada mes. 
Política: Paul: El Comité cambió la forma de la estructura y movimiento de directrices para incluir en la parte superior, el 

"nombre de movimiento" y también aclara la parte superior que rastrea el progreso de movimientos. El nuevo 
formulario está disponible en el sitio web bajo los documentos del Comité o el Comité de política links. El Comité 
está todavía trabajando en la actualización y cambiar el manual de DCM. 

Traducción: Alicia: nada para divulgar. 
Archivista: Joe: no. 
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Ad Hoc: Wes: Continuando con las reuniones. 

ÁREA COMITÉ EMPRESARIAL 

Esta noche estamos revisando la propuesta para crear una reserva prudente para la zona 8. 

Movimiento: Prudente reserva 

Texto propuesto: Esa zona 08 San Diego/Imperial establecer una reserva prudente de $2500,00. Desembolso de fondos 
de reserva prudente requerirá un voto de mayoría x 2/3 del Comité de área. El fondo se establecerá con los fondos en 
exceso superior al 25% del presupuesto al final de cada trimestre. Fondos de la reserva prudente tendrán prioridad 
sobre el envío de los fondos en exceso a GSO. [El método actual de áreas de pagar gastos imprevistos permanecerá en 
efecto hasta que la reserva prudente ha sido financiada.] 
Discusión: Una vez que reserva prudente es financiada $450 desaparece. Cualquier tipo de necesidad entonces sería 
financiada por la reserva prudente...Cada uno de nosotros informa a nuestro distrito. La zona no estaría mal informada. 
Estamos nosotros confiar en nuestros servidores de confianza. ..Eliminar artículo 2 sin reemplazar con otra sentencia 
deja una ola de comunicación con la Asamblea. Creo que esta reserva habría ayudado nos durante los últimos años. 
Teníamos una necesidad pero teníamos ninguna manera de actuar rápidamente. Todavía no tenemos real forma 
acceder a los fondos inmediatamente. Esto pudo haber creado alguna desconfianza dentro de la Asamblea. La forma 
que esto es configurado puede terminar esta discusión interminable sobre lo que es llevado a los grupos y qué no...Ni 
enfoque está mal pero no estoy seguro de que esto debería funcionar en la práctica. Uso de los fondos requeriría un 
2/3s voto. Esto nos diría si estaba trabajando el enfoque...Para poder entender esto necesito saber más sobre él. ¿Por 
qué estamos trayendo esto para arriba? No me siento informado...Este movimiento, el movimiento de reserva 
prudente, es específicamente para no poder alcanzar el presupuesto que ya estaba escrito...Esto dice que es una reserva 
prudente pero realmente se trata de gastos no presupuestados. Y se trata de un fondo destinado a financiar gastos que 
exceden $450...Estaríamos en terreno peligroso, si comenzamos a eludir los grupos. Hablaría contra este 
movimiento...Prudentes reservas están configuradas para cubrir los gastos cuando las contribuciones no son suficientes 
para regulares elementos presupuestados. Se trata de un fondo de contingencia. Recordatorio: No somos una decisión 
haciendo cuerpo somos un órgano de dirección...Preguntas del pasado y que claramente estamos definiendo los 
términos. Puede haber partes movibles más que podemos ver...Este es un buen intento para resolver algunos de los 
problemas que abordamos con respecto a los eventos de cambios...Finanzas deben hacer otra ejecución en esto...Si este 
movimiento faculta a la AC para actuar rápidamente en una cuestión financiera... Esta Comisión nunca ha tenido este 
poder. Tal vez deba volver a la Comisión de finanzas.  
Necesitamos ayuda limpiar. Sólo se tarda 10 minutos. 

Reunión aplazada a las 21:53. 

Respetuosamente, 

R. Roxane, Secretaria del área 8 Panel 62 y Gonzalo C., Secretario de la alt. 

 


